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Costelloises, Costellois,

J’adresse à chacun d’entre vous mes meilleurs vœux pour 2024. Que cette 
nouvelle année soit heureuse, prometteuse et épanouie pour chacun 
d’entre vous.

Cela fait bientôt quatre ans que vous avez confié à mon équipe et à 
moi, la gestion de notre ville. Malgré les difficultés que nous avons tra-
versées, la crise sanitaire, la grêle et en 2023 une cyberattaque qui a  
paralysé notre administration, nous sommes pleinement dans l’action et 
dans l’opérationnel. 

Jamais notre commune n’a été autant animée. Pour la première fois en 
2023, Le Coteau a accueilli le Critérium du Dauphiné. Toute la ville s’est 
retrouvée le 6 juin avenue de la Libération pour applaudir les plus grands 
cyclistes du monde. Un mois plus tard, la fête se poursuivait avec le pas-
sage du Tour de France. Lors de ces deux événements télévisés, le nom du  
Coteau a brillé dans 200 pays. 

Je retiens également de l’année qui s’est achevée, la mise en service des 
jeux d’eau et le programme d’animation Summer Fiesta qui ont fait la joie 
de milliers d’enfants et de familles. Je veux aussi féliciter le Comité des 
Fêtes pour l’immense succès du 40e Salon de la Gastronomie du Coteau.   

Je profite de cette nouvelle année pour remercier les élus qui m’en-
tourent, pour leur investissement dans la vie municipale ainsi que notre 
personnel communal. Ils sont la cheville ouvrière du quotidien des Cos-
tellois. Les missions qui leur sont confiées sont réalisées avec succès : la  
propreté dans nos rues, les travaux de voirie, l’accompagnement dans 
vos démarches administratives, la sécurité et l’accueil de vos enfants  
auquel participe le centre socioculturel. Grâce à cet engagement qui unit 
les agents de la ville et les élus, nous abordons 2024 avec confiance.

La réalisation majeure à venir sera l’ouverture d’ici février du parc  
paysager, sportif et ludique des berges du Rhins. Au printemps, deux  
chantiers débuteront : la nouvelle tribune du stade Bécot et le parking  
gratuit qui desservira nos commerces avenue de la Libération. Enfin, nous 
lancerons officiellement les travaux de réhabilitation de notre salle de 
spectacle, l’Espace des Marronniers.

Je vous souhaite encore une très belle année 2024.

Sandra Creuzet-Taite
Maire

Bonne AnnéeBonne Année
20242024
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AGENDA

CONCERT 
YVAN MARC, LES TIT’NASSELS, 
FRÉDÉRIC BOBIN
Samedi 27 janvier  
Salle de l’Orangerie 
Le Coteau - 20 h

Yvan Marc est un artisan de 
la chanson. Dans la lignée de 
son album Pas tout seul, réalisé 
avec des artistes de la scène 
française, il convie Sophie et Axl 
du groupe les Tit’Nassels, ainsi que 
Frédéric Bobin, dans un spectacle 
chaleureux et intimiste. 

Ce concert vous est proposé dans 
le cadre de la saison culturelle de 
la Ville, par l’association Cost’Art.

Billetterie : billetweb.fr et au 
Coteau chez Athénon Coiffure
Tarif : de 15 € à 25 €

LA NUIT DU CONSERVATOIRE 
L’ENFANT AUX CHEVEUX BLEUS
Samedi 27 janvier 
15 h et 15 h 45

Les bibliothécaires et les classes de théâtre et de 
musique de chambre du conservatoire de Roannais 
Agglomération vous proposent une performance 
théâtrale autour de la pièce de Laura Desprein, 
L’enfant aux cheveux bleus : après plusieurs mois 
de disparition, un garçonnet de 7 ans réapparaît, 
amnésique, parlant un incompréhensible langage 
et arborant une chevelure inexplicablement bleue. 
Fascinés, ses camarades l’aident à lever le voile 
sur ce mystère qu’ils 
recomposent en une 
fable. 
Tout public
Sur inscription  
au 04 77 67 83 93 © L’enfant aux cheveux bleus  

Illustration Lupashcheznkoiryna - Roannais Agglomération 

CONFÉRENCE 
MUSICALE 
À LA RECHERCHE 
DE LA NOTE 
BLEUE
Jeudi 8 février 
19 h 

En 1924, George Gershwin célèbre le Nouveau 
Monde avec sa célèbre Rhapsody in Blue. Sa 
composition, concerto aux accents modernes, offre 
la synthèse de la musique classique et du jazz. Elle 
s’appuie notamment sur la note bleue, si chère aux 
jazzmen cultivant le spleen et la nostalgie. 
Par Octavian Saunier, organiste. Avec le 
conservatoire de Roannais Agglomération.

JEUX ET ANIMATIONS
Samedi 10 février
Maison des sociétés

L’association ALPEV propose deux 
temps d’animation : un rendez-
vous intergénérationnel « Jeux de 
société » (14 h) et un concours de 
belote (17 h 30). 

Contact : 06 69 36 10 11

MÉDIATHÈQUE 

© Illustration Grafissimo - Roannais Agglomération
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LES ÉCHOS

ÉCONOMIES •
Montant des économies réalisées par la commune dans ses achats entre le 1er juin 2020 et le 31 décembre 2023. Ce gain  
est réinvesti dans votre cadre de vie.

609 725 €

TRAVAUX
 AVENUE PARMENTIER 
Du 8 janvier au 16 février, Roannaise de l’Eau et l’entreprise 
Chavany engageront des travaux sur l’avenue Parmentier 
pour la création du réseau d’eaux pluviales. Le chantier 
s’étendra du site de l’ex-piscine à la rue Lamartine et 
s’effectuera en rue barrée. Des perturbations importantes 
de la circulation sont attendues. Déviations : RN7 et av. 
de la Libération. La STAR ne desservira pas les arrêts 
Le Coteau Mairie, Le Coteau Médiathèque et Pincourt. 
www.bus-star.com - www.lecoteau.fr

FÊTE DES LUMIÈRES
 UNE FOULE CONSIDÉRABLE
Le 8 décembre dernier, plus de 800 personnes se sont 
retrouvées au parc Bécot, pour partager les soupes des 
chefs costellois et assister à un concert de gospel. Pour 
la première fois, un feu d’artifice a conclu la soirée. Le 
Comité des fêtes avec le food-truck Big Rafu a remis à 
l”AFM-Téléthon, la recette de la soirée, soit  2 700 euros. 

COLIS DE NOËL
 135 BÉNÉFICIAIRES
En décembre, le maire, les élus et des bénévoles des 
Conseils de quartiers ont porté à domicile 135 colis 
de Noël. Les bénéficiaires ont profité de biscuits roses, 
d’une bouteille de Côtes du Rhône, d’un sachet de 
chocolats, d’un paquet de café, d’une terrine et d’un 
plat mijoté. Tous ces produits ont été choisis chez 
nos commerçants de l’OCA et un pot de miel de la 
commune a été ajouté. Les colis de Noël sont proposés 
sous conditions de ressources aux Costellois de plus de 
65 ans qui en font la demande. 

MUNICIPALITÉ
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MUNICIPALITÉ

Le jury du label national APIcité® a attribué à la Ville, une 2e abeille, reconnaissant ainsi une  
« démarche remarquable » de préservation des pollinisateurs et d’actions en faveur de la 
biodiversité.

PRIX APICITÉ® : UNE 2e ABEILLE 
POUR LA COMMUNE !

«Innover et surprendre ! » : la 
formule résume depuis 2020 
la volonté municipale et le 

travail de plusieurs mois mené par 
les agents des services techniques. 
Elle vise au Coteau à renforcer notre 
environnement en affirmant une 
politique durable tournée vers la 
protection et la diversité du vivant. 
L’engagement porte aussi sur 
l’embellissement de nos entrées de 

ville en fleurissement vivaces et en 
plantes mellifères pour nos abeilles. 
Il s’agit également d’adapter les choix 
face aux changements climatiques. 

Depuis 2020, les réalisations sont 
nombreuses : programme pluriannuel 
de 700 nouveaux arbres (en cours), 
création de vergers urbains ou de 
jardins partagés, végétalisation des 
trottoirs et du cimetière, écopâturage… 
Par ailleurs, beaucoup d’actions 
ont eu lieu autour des abeilles : 
conférences d’apiculteurs, récolte du 
miel municipal devant les écoliers.

C’est l’ensemble de ce travail que le 
jury du label APIcité®, a reconnu en 
relevant qu’il y avait au Coteau, la 

création du nouveau parc des berges 
du Rhins aux enjeux écologiques 
importants, le projet de ruche 
pédagogique, la lutte renforcée 
contre le frelon asiatique et « un 

engagement fort de la commune pour 

préserver et développer sur la durée un 

patrimoine environnemental ». Cette 
année, 129 communes en France ont 
été labellisées.

Thierry Collet, adjoint à l’environne-
ment, Romain Joly, responsable des 
espaces verts et Georges Balandier, 
conseiller municipal délégué étaient 
à Paris le 18 décembre pour recevoir 
la « 2e abeille ».  

PRIX NATIONAL. Romain Joly, Thierry Collet et Georges Balandier après la remise de la récompense
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MUNICIPALITÉ

ÉCLAIRAGE : OBJECTIF LED
Depuis 2016, la commune est engagée dans un schéma directeur d’aménagement lumière avec 
le syndicat intercommunal de la Loire SIEL - Territoire d’énergie. Jean-Luc Mardeuil, 1er adjoint 
délégué à la voirie, fait un point de situation.

Quel est l’objectif de ce 
plan ?
Avec le passage à l’éclairage 

Led, il prévoit de travailler 
sur le nombre de points lumineux 
et sur l’adaptation et l’abaissement 
de la puissance de 50 % entre 23 h 
et 5 h. Cette technologie diminue la 
fréquence de maintenance en raison 
de la durée de vie supérieure des 
nouvelles ampoules. 

Au 31 décembre 2023, quel était le 
taux d’avancement ?
Sur les 1 300 points lumineux que 
compte la ville, 795 sont à Led, soit 
un taux d’équipement de 61 %.

Peut-on chiffrer les économies 
d’énergies réalisées ?
Sur la part « suivi de l’éclairage », notre 
contribution au SIEL entre 2014 et 
2016 était en moyenne de 167 000 €  
par an. Avec notre démarche  

« maîtrise du coût de l’énergie et du 
fonctionnement», elle était en 2022 de 
129 000 € et en 2023 de 100 500 €, 
légèrement inférieure en raison des 
conséquences de la grêle. En matière 
de consommation électrique nous 
sommes descendus de 776 822 kWh 
en 2019  à 511 885  kWh en 2023. 

Quelles sont les prévisions pour 
cette année 2024 ? 
Les arbitrages budgétaires sont en 
cours, mais nous proposerons une 
contribution à 156 000 €, soit un 
peu supérieure car nous souhaitons 
rénover en totalité le réseau 
d’éclairage de la rue Gérard Philipe.

Quel est l’objectif d’ici 2026 ?
Malgré la grêle qui nous a impactés 
financièrement, tous nos efforts 
visent à une réalisation du plan en 
2026, comprise entre 90 et 100 %.

Jean-Luc Mardeuil,  
1er adjoint délégué à la voirie

PLACE AUCEY. Remplacement des 
crosses d’éclairage et passage au Led

PRÉVISIONS D’ÉQUIPEMENT 
LED EN 2024
Rue des Balmes, route de Commelle, 
passage Damon, allée des fleurs, quai 
Général Leclerc, rue Michelet, rue 
Gérard Philipe et un point d’éclairage 
supplémentaire rue Charcot. 

MUNICIPALITÉ
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SPORTIFS ET BÉNÉVOLES RÉCOMPENSÉS

LA GALERIE DES MAIRES

MUNICIPALITÉ

La deuxième soirée du sport a eu lieu le 1er décembre 
dernier à la Maison des sociétés. Parrainée par le 
champion paralympique costellois Axel Bourlon, elle 

a permis de mettre à l’honneur le dynamisme des associa-
tions sportives et de leurs 2 000 bénévoles et licenciés.

Elle a aussi été l’occasion pour le maire et nos élus au sport, 
Franck Maupetit, adjoint et Georges Balandier, conseil-
ler municipal délégué, de présenter Franck Guyon, autre 
champion costellois, triathlète professionnel (lire page 12)

Le 19 décembre dernier, Sandra Creuzet-Taite a inau-
guré la « Galerie des maires », aux côtés de ses deux 
derniers prédécesseurs.

Dans la salle Marc Louis de Tardy, les noms des 19 maires 
du Coteau sont désormais inscrits. À commencer par le 
premier d’entre eux, Etienne Legrand, « nommé en 1845, an-
née de création de la commune », a retracé Jean-Paul Burdin. 

Pour ce qui est des 7 maires d’après-guerre à aujourd’hui, 
leur portrait est affiché : Antoine Bécot, Charles Gallet, Lu-
cien Burdin, Pierre Fernier, Jean-Paul Burdin, Jean-Louis 
Desbenoit et Sandra Creuzet-Taite, qui a expliqué par ce 
geste, vouloir « malgré nos divergences politiques, mettre en 
valeur la fonction de maire et ceux qui ont travaillé avant nous 
pour l’intérêt général des Costellois ».

DIPLÔMES DES BÉNÉVOLES 2023
• Le Coteau Basket : Roland Cartet
• Black Hornets : Guillaume Beluze
• As Karting : Jean-Claude Furaudet
• Olympique Le Coteau : Marcel Martins
• Dauphins Costellois : Christophe Ricetti
• Dojo Costellois : Guillaume Haegy
• Aviron Roanne - Le Coteau : Christian Lucot
• Jeanne d’Arc : Eliane Barnay et Yannick Couturier

PALMARÈS DES TROPHÉES 2023
• U15 Le Coteau Basket
• U15 Olympique Le Coteau
• Adel Esteves, du Gremlins Clan
• Alban Maupetit (natation)
•  Pascal Danière, Aviron  

Roanne - Le Coteau
• Dauphins Costellois
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ÉCONOMIE

LE PÔLE IMMOBILIER  
S’IMPLANTE AU COTEAU
Ce n’est pas une simple agence immobilière qui a ouvert au 127 avenue de Libération, mais c’est 
l’association de plusieurs professionnels de l’immobilier, de la rénovation et du conseil. Parmi 
leurs premières affaires, le rachat en cours de l’emblématique Hôtel des Lys. 

On dit souvent quand l’immobi-
lier va, tout va, mais lorsque le 
marché ralentit, « il faut beau-

coup travailler, être rigoureux et proposer 
une vraie synergie », observe Didier La-
croix qui s’est lancé avec succès dans 
l’activité de marchand de biens il y a 
six ans et qui souhaitait désormais 
avoir pignon sur rue. 

Cette synergie, il l’a déclinée dans 
un concept qui regroupe à la même 
adresse plusieurs structures : la société 
de marchand de biens manalex.immo, 
Lubi’Carrelage déjà implanté à Pouilly- 
sous-Charlieu, l’agence immobilière 
et de conseils patrimoniaux DBAC et  
PMCorp., une start-up qui a grandi au 
NumériParc à Roanne et qui propose 

de la formation aux agents immobiliers.
Ouvert depuis le mois de décembre, 
le Pôle immobilier malgré le niveau 
des taux d’intérêt, trouve sa place en 
Roannais, grâce à son atout rénova-
tion. « Au Coteau, le marché est porteur », 
constate par ailleurs Didier Lacroix 
qui a signé un compromis de vente 
pour le rachat de l’Hôtel des Lys afin 
de le commercialiser en plateaux à 
partir de 1  000  € le m2 hors travaux. 
L’immeuble deviendra la résidence  
Le Patio des Lys.

LE PÔLE IMMOBILIER. Didier et Isabelle Lacroix (au centre) entourés de leurs partenaires

 ÉCHO +  
Pôle immobilier : 
127 avenue de la Libération
07 52 67 39 91

Hôtel des Lys, avenue de la Libération
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LES ÉCHOS

UN PROJET, UNE AVENTURE
 UNE ACTION DE SOLIDARITÉ
Le CCAS de la commune met en place un projet solidaire 
en 2025 au Sénégal avec de jeunes Costellois de 16 à 18 
ans et des adultes accompagnateurs.
Le projet sera réalisé dans la partie nord du Sénégal, près 
de la frontière avec la Mauritanie, pour une durée de 2 
semaines (vols inclus).
Si vous êtes intéressés, une première réunion 
d’information aura lieu le jeudi 1er février à la Maison 
des sociétés à 18 h 30. Trois jeunes ayant déjà participé à 
un projet Solidarité Sénégal Nord témoigneront. 
www.lecoteau.fr

RETRAITE
 35 ANS À LA COMMUNE
En décembre, Gilberte Commerçon, après avoir 
passé 35 ans comme agent de nettoyage dans les 
bâtiments communaux et après avoir terminé  par 
l’école du Centre, a fait valoir ses droits à la retraite. 
Entrée à la Ville en 1989 sous Lucien Burdin, elle a 
connu 5 maires jusqu’à Sandra Creuzet-Taite qui 
lui a souhaité dernièrement de profiter pleinement 
de sa nouvelle vie. Gilberte préside la section gym du 
club des Plaines et s’est inscrite à un club de marche.

PORTAGE 
DE REPAS
 VISITE DU MAIRE
Avant les fêtes de fin 
d’année, le maire a 
accompagné Laurent 
Dessertine qui assure 
le service du portage 
des repas préparés par 
la cuisine centrale. 

Le maire a notamment 
rencontré Raymonde Verriere (photo) qui vit au Coteau à la frontière de Parigny. 
Elle fêtera en 2025, les cent ans du domaine agricole familial. Actuellement 43 
Costellois bénéficient du portage de repas.

CLASSE EN 4
 RÉUNIONS
L’association Interclasses organise un repas vendredi 9 février à 18 h 30 à la 
Maison des sociétés, où chacun est invité à apporter un plat. Les premières 
réunions de l’année auront lieu dans la même salle à 19 h, le 12/01, le 8/03, le 
5/04.  Renseignements : 06 24 83 54 28 interclasseslecoteau@gmail.com

LAVERIE
 POINT DE RETRAIT
Un entrepreneur du Coteau a 
entièrement transformé en laverie 
automatique l’ancienne cordonnerie 
du 15 avenue de la Libération, fermée 
depuis plus de vingt ans.
Alberic Brevet, ancien gendarme, 
possédait déjà un service de 
conciergerie pour les logements 
Airbnb. Cette idée lui permet de traiter 
le linge qu’il a à laver mais aussi de 
proposer un service composé de 
machines de 8 kg à 18 kg et 2 sèche-
linges. Il s’est aussi associé avec 
La Poste en installant une Pickup 
Station pour les retraits de colis à tout 
moment entre 6 h et 21 h.Hôtel des Lys, avenue de la Libération
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BOCCARD SE TOURNE VERS 
L’HYDROGÈNE ET RECRUTE

Le 7 décembre dernier, l’industriel Boccard a signé au Coteau un contrat sur deux ans d’assemblage de modules 
d’électrolyseurs avec Siemens Energy dans le cadre du projet Normand’y d’Air Liquide. Une vingtaine d’em-
bauches sont attendues. 

BOCCARD. Jour de signature au Coteau le 7 décembre 2023

Le projet vise à construire le plus grand électrolyseur PEM* 
au monde (200 mégawatts) dans la zone de Port-Jérôme 
en Normandie pour produire en France de l’hydrogène 
renouvelable et bas carbone. En pleine capacité, il pro-
duira jusqu’à 28 000 tonnes d’hydrogène vert par an pour 
l’industrie et le secteur de la mobilité. L’équivalent de  
250 000 tonnes de CO2 économisés.
Chez Boccard, spécialisé au Coteau dans la conception 
et la fabrication de cuves de stockage pour les secteurs 
à fortes valeurs ajoutées comme le nucléaire ou la phar-
maceutique, on se dit honoré de cette confiance. « Cela 
démontre la solidité de notre expertise en matière de conception 
de procédés, d’intégrateur de systèmes et de fabrication dans le 
secteur de l’hydrogène », indique Sébastien Kouyoumdjian, 
directeur des marchés Énergies & industries avancées 
chez Boccard.
Pour répondre au développement de son activité, l’en-
semblier qui produit au Coteau jusqu’à 200 cuves par an, 
étudie un nouvel aménagement de ses locaux, annonce  
Francique Demeure, le responsable du site, notamment 
pour faire place à de nouveaux moyens de levage. 

L’investissement ne s’arrête pas là puisque 20 à 25 em-
plois vont être créés : des postes de chaudronniers, de 
soudeurs, de tuyauteurs, d’ingénieurs et de chefs de pro-
jets. « Boccard recrute », c’est aussi le message qu’ont voulu 
faire passer les dirigeants à l’occasion de la signature de 
cet important contrat qui pourrait en appeler un autre. 
* PEM : Membrane Échangeuse de Proton

ÉCONOMIE HISTOIRE
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HISTOIRE

« JEAN-MARCEL KARCHER » 
PAR JACKY NARDOUX
Jacky Nardoux est un ancien professeur d’histoire et de géographie. Le 15 février, il donnera une 
conférence sur Jean-Marcel Karcher, ex-Costellois et ancien collabo qui défraya l’actualité dans 
les années 1940. Entretien.

Qui était Jean-Marcel Karcher ?
C’est d’abord un Alsacien, né en 1904, donc 
allemand à cette époque et dont la famille s’est 

installée à Régny en 1924. Il se marie au Coteau 
en 1930 avec une demoiselle Baumgartner. Ils habiteront 
ensuite rue Jean-Jaurès, pas très loin de la gare.  

Parlez-nous de son histoire ? 
En 1942, il a des ennuis avec la justice parce qu’il est accusé 
d’avoir volé des pull-overs dans l’entreprise où il travaille. 
Il passe devant le tribunal correctionnel de Roanne et c’est 
exactement à ce moment que les Allemands envahissent 
la zone sud. À chaque fois qu’ils arrivaient quelque part, 
ils recherchaient des gens qui pouvaient les aider. Pour 
Karcher, c’est très facile, il parle allemand. Il est alors 
blanchi et entre à leur service. 

Comment tout cela se termine ?
À la Libération le 21 août 1944, il s’enfuit avec les Allemands 
qui plient bagage. En 1945, un mandat d’arrêt est lancé. Il 
est retrouvé à Paris et condamné par la cour de justice de 
Lyon à la peine de mort le 11 mai 1946. Le 13 juillet de la 
même année, il est fusillé au fort de la Duchère. 

Pourquoi découvre-t-on cette histoire seulement 
dernièrement ?
Depuis le 24 décembre 2015, les archives de la Seconde 
Guerre mondiale sont ouvertes et on peut les consulter 
librement. C’est ce que j’ai fait. Je suis tombé sur Karcher 
en dépouillant des articles de journaux pour écrire 
un autre livre. « Karcher », le nom m’a interpellé et j’ai 
découvert que c’était une grosse affaire. 

 ÉCHO +  
Conférence par Jacky Nardoux, le 15 février à 
18 h à la Maison des sociétés. Organisée par 
l’association Le Coteau d’hier et de demain.  
Entrée libre 
« Itinéraire d’un collabo, Jean Marcel Karcher - 
Bourreau du Roannais, décembre 1942 - juillet 
1946 », par Jacky Nardoux, aux éditions Actes 
Graphiques. 

HISTORIEN. Jacky Nardoux
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TRIBUNES LIBRESSPORT

TRIATHLON : FRANCK GUYON 
VISE LE TOP 100 MONDIAL
Franck Guyon, qui a passé son 
enfance au Coteau et qui a 
aujourd’hui 29 ans, est de re-
tour dans sa ville, où il a éta-
bli sa base arrière pour conti-
nuer sa carrière de triathlète  
professionnel.

Le triathlon conjugue trois sports 
en un : la natation, le cyclisme 
et la course à pied. Dans la caté-

gorie Iron Man il faut nager jusqu’à 3 
800 m, parcourir à vélo 180 km et cou-
rir 42 km. Le triathlon est en vogue. 
Sa fédération, la FFTRI est une de 
celles en France dont le nombre de 
licenciés progresse le plus.  

Le sportif a déjà connu plusieurs 
vies : « Une scolarité au Coteau, son pre-
mier sport à l’aviron roannais, le judo à 
Commelle-Vernay, avant de s’engager 
dans l’armée. D’abord chez les chasseurs 
alpins, puis en mission en Centrafrique 
et pour l’OTAN en Norvège », raconte-t-
il. Arrivé en fin de contrat, il reprend 
des études à Clermont-Ferrand et 
c’est à ce moment qu’il s’intéresse au 
triathlon.

« Le sport, c’est vital pour moi », glisse 
le Costellois, qui ne cache pas son 
tempérament hyperactif. Cette force 
de caractère lui permet en 2019 de 
vaincre un mélanome.

Aujourd’hui, ses victoires en tant 
qu’amateur lui ont ouvert la porte 
des professionnels et des primes de 

courses. Sa famille et sa compagne 
le soutiennent et le sportif veut dé-
sormais organiser sa communica-
tion et développer ses partenariats. 
Quand on sait que le meilleur triath-
lète mondial, l’allemand Jan Frodeno 
a pris sa retraite dernièrement à 42 
ans, il reste du temps à Franck Guyon 
pour briller parmi les meilleurs.  
Avant ses blessures qui l’ont handicapé 

en 2023, le Costellois a déjà été 120e au 
classement mondial. Actuellement, il 
s’entraîne à raison de 30 heures par 
semaine « montre en main ». 
La saison débute en avril. Au pro-
gramme notamment, le challenge de 
Samorin en Slovaquie et un objectif 
à terme : une place dans le top 100 
mondial. « C’est largement atteignable », 
estime-t-il. 
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FRENCHMAN. Carcans (Gironde), mai 2023
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LE COTEAU, EN ACTION 
TOUS ENSEMBLE

GROUPE DE LA MAJORITÉ 24 ÉLUS

LE COTEAU NOUS 
L’AIMONS AGISSSONS !
GROUPE D’OPPOSITION 2 ÉLUS

UNIS POUR LES 
COSTELLOIS 2020

GROUPE D’OPPOSITION 3 ÉLUS

Au seuil de cette nouvelle année, 
nous venons selon la tradition 

souhaiter pour chacun d’entre vous 
une belle, bonne, et heureuse année 
2024.

Nous continuons à espérer que la 
gestion municipale par Mme le Maire 
se fasse en 2024 plus démocratique-
ment et surtout avec plus de transpa-
rence.

Pour imager notre propos voici à ce 
jour la dernière décision que Mme le 
Maire a prise concernant la revente 
de « l’ilot CARNOT » :

L’ensemble de biens « ilot CARNOT » 
avait été acquis 610 000€ il y a 
quelques années par EPORA (Etablis-
sement Public Foncier) avec l’argent 
du contribuable.

La commune du COTEAU étant deve-
nu propriétaire, Mme le Maire a déci-
dé de revendre cet ensemble immo-
bilier.

La logique aurait voulu que pour 
maximiser le prix de cette revente 
dans l’intérêt du contribuable Cos-
tellois, la technique de la mise en 
vente aux enchères (comme cela se 
pratique dans les autres collectivités) 
était la mieux appropriée.

Ce n’est pas la solution que l’on a 
choisie au COTEAU :

Mme le Maire a décidé de faire vo-
ter par sa majorité la vente de cet 
ensemble (après un simulacre de 
consultation pour éviter tous re-
proches éventuels) à un agent immo-
bilier au prix de 350 000€ !

Nous espérons que les 260 000€ que 
le contribuable Costellois a perdu 
dans cette opération viendront en 
déduction des 600 000€ des mysté-
rieuses économies depuis le début de 
la mandature dont on nous rabat les 
oreilles en permanence…

F.RAFFIN et B. GABERT

bgabert@mairie-lecoteau.fr

CAP VERS UNE NOUVELLE ANNEE
Toute l’équipe vous souhaite 

une nouvelle année pleine de ré-
jouissances, de découvertes, de 
moments conviviaux en famille et 
entre amis. Sans oublier une santé 
au top. Et si 2024 permettait la for-
mulation de nos rêves ? On vous 
partage les nôtres pour Le Coteau :
Réorienter les moyens financiers 
communaux en faveur de straté-
gies et de projets sociaux, écolo-
giques et démocratiques
Apaiser et sécuriser nos abords 
d’écoles et retrouver une sérénité 
pour nos enfants
Réaliser un atlas de la biodiversité 
communale
Soutenir et accompagner toutes les 
associations costelloises, que ce 
soit dans leurs projets comme dans 
leur recherche de locaux
Préserver notre patrimoine, source 
d’histoire et d’identité
Mettre en place un budget partici-
patif citoyen
Développer nos services publics et 
renforcer notre ingénierie d’action
Planter des arbres et pas bétonner! 
Pour que la nature en ville soit de 
partout
Prioriser la culture au quotidien et 
la rendre accessible pour tout·es
Retrouver des espaces publics apai-
sés et non anxiogènes pour un lien 
social renouvelé et solidaire
Promouvoir un urbanisme de qua-
lité, innovant et exigeant, tourné 
vers la population costelloise
Et vous, quels sont vos attentes 
et vos rêves pour 2024 ? Contac-
tez-nous et échangeons autour de 
vos idées et de vos projets. Nous en 
serons vos porte-parole.
J-P Perrin, L. Silvio, D-M Vailhé - Le 
11/10/23
Facebook@unispourlescostellois | 
Insta@uplc_lecoteau42 | 
dmvailhe@mairie-lecoteau.fr

Une ville plus belle et plus 
propre, plus respectueuse de 

l’environnement, telle était la pro-
messe de campagne faite en 2020. 

Trois ans après, il serait facile de 
citer toutes les réalisations qui 
montrent aujourd’hui, sur ce sujet 
et sur les autres, que nous tenons 
nos engagements. 

Pour ne pas être taxée de partialité, 
je rappelle que le jury du label na-
tional Villes et Villages Fleuris, qui 
évalue plus largement la qualité de 
vie, nous a octroyé en 2022 une 3e 
fleur. Lors de cette reconnaissance, 
il avait notamment relevé l’inves-
tissement et la créativité des agents 
de l’équipe des espaces verts ain-
si que les nombreuses actions en  
faveur de la biodiversité.

Dans son évaluation départe-
mentale en 2023, le même label 
confirme : « une équipe municipale 
très motivée, une politique globale 
du cadre de vie fondée sur le vé-
gétal et le durable, la plantation de 
700 arbres sur le mandat, un travail 
important sur la biodiversité, la 
végétalisation des espaces, la maî-
trise énergétique avec l’éclairage 
Led et le gros investissement sur 
le parc de la mairie avec la finalisa-
tion dans quelques jours des berges 
du Rhins ». 

L’attribution il y a quelques jours 
d’une 2e abeille au label APIcité ® est 
venue confirmer notre action pour 
le bien-être des Costellois. 

Toute l’équipe de la majorité mu-
nicipale vous adresse ses meilleurs 
vœux pour cette nouvelle année 
2024. 

Sandra CREUZET-TAITE
lecoteauenaction@gmail.com
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NAISSANCES DÉCÈS

Elisabeth Doitrand épouse Bessenay, 66 ans, le 13 novembre
Jeannine Chapon Vve Neuens, 90 ans, le 4 décembre à Mably
Josette Fouilland-Flobert Vve Roche, 90 ans, le 25 novembre
Henri Vincent, 97 ans, décédé, le 15 novembre

Milann Longeot, né le 1er novembre
Tinoé Noyel, né le 6 novembre

NOËL AU FOYER RESIDENCE ET À L’EHPAD DU PARC

Le 13 décembre dernier à midi, c’était menu de fête au foyer 
résidence du Parc. Le maire Sandra Creuzet-Taite et les élus en 
charge de la solidarité et des aînés, Gabrielle Vernet et Didier 
Blanchardon ont partagé le repas de Noël avec les résidents. 
Cet instant fut l’occasion d’annoncer que 
la métamorphose du parc Bécot 
allait se poursuivre en 2024, avec 
la réparation et la remise en eau 
du bassin et de sa fontaine. 
De la même manière, le maire 
avait partagé la veille le repas de 
Noël avec les résidents de l’Ehpad 
du Parc et salué Sylvie Morel, la 
directrice des deux établissements 
et ses équipes.
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à partir de 

11€89

TTC
le m2

Lundi au vendredi 7.30-12.00 13.30-
18.00

et le samedi 9.30-12.00
Retrouvez nous sur

www.peinture-roanne.fr
et suivez nous sur 

Peinture

Papier Peint

Parquets/stratifiés

Revêtements sols

Outillage

Stores

34 bd Charles de Gaulle
en face de la concession Renault Lafay

LE COTEAU
tel: 04 77 23 10 25

Gazon 

synthétique

Moins cher et plus facile à entretenir

qu'une pelouse naturelle

tout aussi confortable 

garantit un jardin toujours vert et

parfait

ANTIMOUSSE 
Traite & imperméabilise

Curatif 
 

Préventif

Coaching Déco,

Conseils,

Produits de rénovation,

Peintures Biosourcé,

Revêtements de sol

En stock toute l'année !!


